

Политика конфиденциальности

Privacy Policy

Положение о персональных данных и использовании cookie файлов

Добро пожаловать на вебсайт investlink.io (далее по тексту — «Платформа»). Посредством подключения к Платформе, просмотра информации размещенной на Платформе и/или использования сервисов и функций Платформы, вы подтверждаете, что вы прочитали, поняли и приняли настоящее Положение о персональных данных и использовании cookie-файлов (далее по тексту — «Положение») без каких либо ограничений или оговорок. Несогласие с настоящим Положением, как в целом, так и в какой-либо его части, является безусловным основанием для прекращения использования сервисов и функций Платформы. Цель настоящего Положения — проинформировать вас о правах и свободах, которые вы можете осуществлять в связи с использованием нами ваших персональных данных, а также о порядке и условиях их сбора, обработки, передачи и защиты.

Компания Investlink Ltd., БИН 211140900412 (далее по тексту — «Контроллер данных»), зарегистрированная в юрисдикции Международного финансового центра Астана (далее по тексту — «МФЦА»), является оператором персональных данных и осуществляет сбор, обработку, передачу и защиту ваших персональных данных. Сбор, обработка, передача и защита ваших персональных данных будет производиться Контроллером данных в соответствии с Положением МФЦА №10 от 2017 года «О защите персональных данных» https://authority.aifc.kz/files/legals/191/file/10.-aifc-data-protection-regulations-2017_new-design.pdf (далее по тексту - «Положение МФЦА»), а также в соответствии с другими применимыми и не противоречащими Положению МФЦА законами и правилами.

Настоящее Положение применимо исключительно к Платформе и не распространяет свое действие на любые другие веб-сайты.

1. Цель обработки и срок хранения персональных данных

В соответствии с применимыми законами и правилами, для предоставления вам доступа к сервисам и функциям Платформы, Контроллер данных должен получить от вас ваши персональные данные. Обработка ваших персональных данных основана на законном интересе Контроллера данных в предоставлении вам доступа к сервисам и функциям Платформы и третьих лиц, которым будут раскрываться ваши персональные данные для указанных целей. Сбор, обработка и передача ваших персональных данных могут также производиться для целей соблюдения применимых законов и правил.

Ваши персональные данные могут также использоваться для прямых маркетинговых целей.

Privacy and Cookie Usage Policy

Welcome to the investlink.io website (hereinafter referred to as the "Platform"). By connecting to the Platform, viewing the information posted on the Platform, and/or using the services and features of the Platform, you confirm that you have read, understood, and accepted this Privacy and Cookie Usage Policy (hereinafter referred to as the "Policy") without any limitations or reservations. Disagreement with this Policy, either in whole or in part, is an unconditional basis for discontinuing the use of the Platform's services and features. The purpose of this Policy is to inform you of the rights and freedoms that you can exercise in connection with our use of your personal data, as well as the order and terms of their collection, processing, transmission, and protection.

Investlink Ltd., BIN 211140900412 (hereinafter referred to as the "Data Controller"), registered in the jurisdiction of the Astana International Financial Centre (hereinafter referred to as the "AIFC"), is the personal data operator and is responsible for the collection, processing, transmission, and protection of your personal data. The collection, processing, transmission, and protection of your personal data will be carried out by the Data Controller in accordance with AIFC Regulation No.10 of 2017 "On Personal Data Protection" https://authority.aifc.kz/files/legals/191/file/10.-aifc-data-protection-regulations-2017_new-design.pdf (hereinafter referred to as "AIFC Regulation"), as well as other applicable laws and rules not contradicting the AIFC Regulation.

This Policy applies exclusively to the Platform and does not extend its action to any other websites.

1. Purpose of Processing and Retention Period of Personal Data

In accordance with applicable laws and rules, to provide you access to the services and features of the Platform, the Data Controller must obtain your personal data from you. The processing of your personal data is based on the legitimate interest of the Data Controller in providing you access to the services and features of the Platform and third parties to whom your personal data will be disclosed for the stated purposes. The collection, processing, and transmission of your personal data may also be carried out for the purposes of compliance with applicable laws and rules.

Если настоящим Положением не определено иное, ваши персональные данные не будут использоваться для каких-либо иных целей.

Ваши персональные данные не будут храниться свыше срока необходимого для достижения указанных целей. В отсутствие необходимости в ваших персональных данных, ваши персональные данные будут уничтожены Контроллером данных.

2. Категории обрабатываемых персональных данных

Ваши персональные данные, которые обрабатывает Контроллер данных, включают, но не ограничиваются:

- фамилию, имя, отчество (включая предыдущие фамилию, имя, отчество);
- год, месяц, дату и место рождения;
- пол;
- все сведения о паспорте или иных документах удостоверяющих личность;
- контактную информацию (номер телефона, включая мобильный и домашний, адрес электронной почты, в том числе личной, адрес регистрации, адрес проживания);
- сведения о гражданстве, стране проживания и налоговом резидентстве;
- вся информация из личного кабинета пользователя Платформу, в т.ч. информация о совершенных транзакциях и другие данные;
- сведения о доходах и налоговых платежах;
- индивидуальный идентификационный номер или другой налоговый или социальный идентификационный номер;
- биометрические данные;
- информация собранная с помощью cookie файлов;
- любые данные для аутентификации пользователя (в том числе логины и API ключи);
- иные персональные данные, предоставляемые Контроллеру данных для целей указанных в настоящем Положении, в том числе данные ограниченного доступа.

Контроллер данных не собирает целенаправленно ваши чувствительные персональные данные, которые раскрывают или касаются (прямо или косвенно) вашего расового или этнического происхождения, общинного происхождения, политических связей или взглядов, религиозных или философских убеждений, судимости, членства в профсоюзах, состояния здоровья или сексуальной жизни.

3. Получатели данных

Ваши персональные данные могут передаваться сотрудникам Контроллера данных, а также третьим лицам. К таким третьим лицам могут относиться:

- любые партнеры и/или независимые подрядчики Контроллера данных (в т.ч. сторонние обработчики персональных данных);
- любые национальные и/или международные регулирующие органы, правоохранительные органы, центральные или местные исполнительные органы власти, другие официальные или государственные органы, суды и арбитражные институты, на основе соответствующего запроса произведенного в соответствии с применимыми законами и правилами;
- любые другие третьи лица в целях обеспечения правовой защиты интересов Контроллера данных или третьих лиц при установлении признаков нарушений настоящего Положения, пользовательского соглашения с Платформой, либо в ситуации, когда существует угроза такого нарушения.

Your personal data may also be used for direct marketing purposes.

Unless otherwise specified by this Policy, your personal data will not be used for any other purposes.

Your personal data will not be stored beyond the period necessary to achieve the stated purposes. In the absence of a need for your personal data, your personal data will be destroyed by the Data Controller.

2. Categories of Processed Personal Data

Your personal data processed by the Data Controller include, but are not limited to:

- full name (including any previous full names);
- year, month, date, and place of birth;
- gender;
- all details of the passport or other identity documents;
- contact information (phone number, including mobile and home, email address, including personal, registration address, residence address);
- information about citizenship, country of residence, and tax residency;
- all information from the user's personal account on the Platform, including information about transactions made and other data;
- income and tax payment information;
- individual identification number or other tax or social identification number;
- biometric data;
- information collected using cookie files;
- any data for user authentication (including logins and API keys);
- other personal data provided to the Data Controller for the purposes stated in this Policy, including restricted access data.

The Data Controller does not specifically collect your sensitive personal data that disclose or relate to (directly or indirectly) your racial or ethnic origin, community origin, political affiliations or views, religious or philosophical beliefs, criminal records, trade union membership, health status, or sexual life.

3. Data Recipients

Your personal data may be transferred to employees of the Data Controller, as well as to third parties. Such third parties may include:

- any partners and/or independent contractors of the Data Controller (including third-party personal data processors);
- any national and/or international regulatory bodies, law enforcement agencies, central or local executive authorities, other official or state bodies, courts and arbitration institutions, based on an appropriate request made in accordance with applicable laws and rules;
- any other third parties for the purpose of ensuring the legal protection of the interests of the Data Controller or third parties when signs of violations of this Policy, user agreement with the Platform, or in a situation where there is a threat of such a violation are established.

4. Принципы сбора, обработки и передачи персональных данных

При использовании ваших персональных данных, Контроллер данных исходит из следующих принципов:

- соблюдения законности и ваших конституционных прав и свобод человека и гражданина;
- любая информация предоставляется вами добровольно, отказ от предоставления ответов на какие-либо вопросы либо от предоставления тех или иных персональных данных может повлечь полный или частичный отказ от предоставления доступа к сервисам и функциям Платформы;
- вы самостоятельно несете полную ответственность за достоверность предоставленной информации, в том числе по вопросам, связанным с вашей право или дееспособностью и вы осознаете все негативные последствия предоставления недостоверной или неактуальной информации;

Контроллер данных принимает все разумные организационные и технические меры для защиты ваших персональных данных от неправомерного или случайного доступа, уничтожения, изменения, блокирования, копирования, распространения, а также от иных неправомерных действий третьих лиц, однако, этих мер заведомо недостаточно, если вы также не будете предпринимать все необходимые разумные меры для защиты ваших персональных данных.

5. Передача данных

Контроллер данных будет осуществлять передачу данных (в т.ч. трансграничную) в соответствии с Положением МФЦА.

6. Cookie файлы

Платформа использует cookie файлы (небольшие фрагменты данных, хранящиеся в текстовых файлах, которые сохраняются на вашем компьютере или другом устройстве при загрузке веб-сайтов в браузере), чтобы отличать вас от других пользователей Платформы в целях предоставления вам доступа к сервисам и функциям Платформы, отслеживания трафика, ведения аналитики, персонализации и улучшения сервиса, а также для выявления и предотвращения потенциальных угроз безопасности. Продолжая использовать Платформу, вы соглашаетесь с тем, что Платформа может размещать cookie файлы на вашем компьютере или иных устройствах для вышеуказанных целей. Вы можете в любое время удалить такие cookie файлы, однако это может повлечь ограничение доступа к некоторым сервисам или функциям Платформы.

Персональная информация, собранная с помощью cookie файлов, размещенных на вашем компьютере или ином устройстве, может быть передана Контроллером данных третьим лицам.

При первом посещении Платформы может быть запрошено дополнительное согласие на использование cookie файлов.

7. Согласие на сбор и обработку персональных данных

Фактом своего подключения к Платформе, просмотра информации размещенной на Платформе и/или использования сервисов и функций Платформы для любых целей, вы подтверждаете свое личное согласие со следующим:

- Вы даете свое согласие на сбор (включая получение от вас

4. Principles of Collection, Processing, and Transfer of Personal Data

When using your personal data, the Data Controller adheres to the following principles:

- compliance with legality and your constitutional rights and freedoms as a person and citizen;
- any information is provided by you voluntarily, a refusal to answer any questions or to provide certain personal data can lead to a full or partial refusal to provide access to the services and functions of the Platform;
- you bear full responsibility for the authenticity of the information provided, including on issues related to your legal or business capacity and you understand all the negative consequences of providing false or outdated information;

The Data Controller takes all reasonable organizational and technical measures to protect your personal data from unlawful or accidental access, destruction, alteration, blocking, copying, distribution, as well as from other unlawful actions of third parties, however, these measures are knowingly insufficient if you will also not take all necessary reasonable measures to protect your personal data.

5. Data Transfer

The Data Controller will carry out data transfer (including cross-border) in accordance with the AIFC Regulations.

6. Cookies

The Platform uses cookies (small pieces of data stored in text files, which are saved on your computer or other device when websites are loaded in a browser) to distinguish you from other users of the Platform for the purpose of providing you with access to the Platform's services and features, tracking traffic, analytics, personalization and service improvement, as well as identifying and preventing potential security threats. By continuing to use the Platform, you agree that the Platform may place cookies on your computer or other devices for the above purposes. You can delete such cookies at any time, but this may limit access to some of the Platform's services or features.

Personal information collected through cookies placed on your computer or other device may be transferred by the Data Controller to third parties.

When first visiting the Platform, additional consent may be requested for the use of cookies.

7. Consent to the collection and processing of personal data

By connecting to the Platform, viewing information posted on the Platform and/or using the Platform's services and features for any purpose, you confirm your personal consent to the following:

- You consent to the collection (including receiving from you and/or any third party), processing, and

и/или любого третьего лица), обработку и трансграничную передачу любым способом, который не противоречит применимым законам и правилам, ваших персональных данных, указанных в разделе 2 Положения выше.

- Вы подтверждаете свое понимание того, что ваши персональные данные будут обрабатываться Контроллером данных с использованием различных средств, включая, но не ограничиваясь следующими способами: хранение, запись и хранение на электронных и бумажных носителях, маркировка, смешанная обработка и передача персональных данных (автоматизированная и ручная). Вы также понимаете, что ваши персональные данные не будут распространяться Контроллером данных в открытых источниках без вашего прямого согласия.
- Вы также согласны с тем, что ваши персональные данные могут быть переданы Контроллером данных любому третьему лицу (при условии соблюдения конфиденциальности и защиты персональных данных при обработке), в том числе для цели выполнения или заключения любого договора, в котором вы являетесь или намереваетесь быть стороной.
- Вы также подтверждаете и соглашаетесь с тем, что вы даете такое согласие любому такому третьему лицу, и что такое третье лицо имеет право обрабатывать ваши персональные данные на основании настоящего согласия.
- Согласие дано на неопределенный срок и будет действовать не дольше, чем это предусмотрено применимыми законами и правилами или требуется для целей указанных в разделе 1 выше.
- Вы вправе в любой момент отозвать согласие, направив соответствующее заявление Контроллеру данных (однако, вы понимаете, что согласие не может быть отозвано если такой отзыв противоречит применимым законам и правилам либо при наличии неисполненного обязательства).
- Вы также подтверждаете, что вы полностью и адекватно понимаете содержание Положения и данного согласия, и что каких-либо претензий к Контроллеру данных касательно сбора и обработки персональных данных в дальнейшем иметь не буду, при условии соблюдения Контроллером данных требований применимых законов и правил.

Согласие вступает в силу с момента одобрения мной Пользовательского соглашения и действует до предоставления мною письменного заявления (отзыва) либо до прекращения использования вашего личного аккаунта на Платформе.

8. Ваши права

В соответствии с применимыми законами и правилами, вы имеете право доступа к вашим персональным данным, право изменять, дополнять, удалять или блокировать ваши персональные данные в любое время по своему усмотрению. Удаление персональных данных может быть выполнено путем удаления аккаунта пользователя одним из следующих способов:

С использованием функции «удалить аккаунт» в разделе «настройки» в личном кабинете пользователя. После активации указанной функции появится окно с запросом на подтверждение удаления аккаунта. Подтверждение удаления автоматически направит запрос на удаление аккаунта и всей информации, связанной с его содержанием. Если вы не подтвердите удаление аккаунта, операция по удалению будет отменена автоматически. В случае использования функции автоматического удаления аккаунта операция по удалению не может быть отменена пользователем, данные не могут быть восстановлены.

На основании письменного заявления, направленного с адреса электронной почты, указанной при регистрации на Платформе на адрес электронной почты support@investlink.io. В этом случае специалист

cross-border transmission by any means not contrary to applicable laws and regulations, of your personal data as specified in Section 2 of the Policy above.

- You confirm your understanding that your personal data will be processed by the Data Controller using various means, including but not limited to the following ways: storage, recording and storage on electronic and paper media, labeling, mixed processing and transmission of personal data (automated and manual). You also understand that your personal data will not be distributed by the Data Controller in open sources without your direct consent.
- You also agree that your personal data may be transferred by the Data Controller to any third party (provided that confidentiality and personal data protection are observed during processing), including for the purpose of performing or concluding any contract in which you are or intend to be a party.
- You also confirm and agree that you grant such consent to any such third party, and that such third party has the right to process your personal data based on this consent.
- Consent is given for an indefinite period and will remain in effect no longer than is provided by applicable laws and regulations or is required for the purposes stated in Section 1 above.
- You have the right at any time to revoke your consent by sending an appropriate statement to the Data Controller (however, you understand that consent cannot be revoked if such withdrawal contradicts applicable laws and regulations or if there is an unfulfilled obligation).
- You also confirm that you fully and adequately understand the content of the Policy and this consent, and that you will not have any claims against the Data Controller regarding the collection and processing of personal data in the future, provided the Data Controller complies with the requirements of applicable laws and regulations.

The consent takes effect from the moment I approve the User Agreement and is valid until I provide a written statement (revocation) or until the termination of the use of your personal account on the Platform.

8. Your rights

In accordance with applicable laws and regulations, you have the right to access your personal data, the right to modify, supplement, delete, or block your personal data at any time at your discretion. Personal data deletion can be performed by deleting the user account in one of the following ways:

By using the "delete account" function in the "settings" section of the user's personal cabinet. After activating the mentioned function, a window will appear requesting confirmation of account deletion. Confirmation of deletion will automatically send a request to delete the account and all information related to its content. If you do not confirm the account deletion, the deletion operation will be automatically canceled. In case of using the automatic account deletion function, the deletion operation cannot be canceled by the user, data cannot be restored.

Based on a written statement sent from the email address specified during registration on the Platform to the email address support@investlink.io. In this case, the support service specialist will request confirmation of the account deletion. In case of confirmation of the statement, the account deletion will

службы поддержки запросит подтверждение на удаление аккаунта. В случае подтверждения заявления удаление аккаунта будет проведено специалистом службы поддержки в ручном режиме в течение 7 рабочих дней.

У вас также имеется право подать жалобу Комиссару по защите данных МФЦА на какое-либо противоправное действие или бездействие Контроллера данных.

Если у вас возникли какие-либо вопросы в связи с Положением, просим обращаться по адресу электронной почты, указанному выше в настоящем разделе 8.

9. Права и обязанности Контроллера данных

Контроллер данных имеет право в одностороннем порядке изменять содержание настоящего Положения. Новая редакция Положения вступает в силу с момента её размещения на соответствующих страницах Платформы, если иное не предусмотрено новой редакцией.

Контроллер данных обязан соблюдать требования применимых законов и правил.

be carried out by the support service specialist manually within 7 working days.

You also have the right to file a complaint with AIFC Data Protection Commissioner about any unlawful action or inaction by the Data Controller.

If you have any questions related to the Policy, please contact us at the email address mentioned above in this Section 8.

9. Rights and Obligations of the Data Controller

The Data Controller has the right to unilaterally change the content of this Policy. The new edition of the Policy comes into effect from the moment of its posting on the relevant pages of the Platform, unless otherwise provided by the new edition.

The Data Controller is obliged to comply with the requirements of applicable laws and regulations.